

Consejeros Regionales lamentan recorte en el presupuesto para el 2025

Ya se oficializó la disminución de más de 5 mil millones de pesos en el presupuesto para el Gobierno Regional de Valparaíso para este año 2025. El recorte, según indicó el Consejero Regional (CORE), **Rodolfo Silva**, afectará directamente la aprobación de proyectos.

En conversación con **Diario El Trabajo**, el CORE señaló que «lamentable noticia que se confirma, porque esto

*ya se estaba escuchando desde hace un mes y fracción atrás, pero estábamos con la esperanza que el Gobernador **Mundaca** hiciera una solicitud formal para que esto, a nivel del Ministerio de Hacienda, se pusiera fin a este recorte presupuestario, porque no es menor, 5.500 millones es algo que se va a notar mucho en el financiamiento de proyectos».*

En este contexto,

• Con más de 5 mil millones menos contará el CORE.—

Silva agregó que «toda la región de Valparaíso tiene un presupuesto de 110 mil millones de pesos y ahora vamos a tener 106 mil millones, lo que nos va a perjudicar de forma importante».

Junto con esto, el Consejero Regional por la Provincia de San Felipe también aseguró que hubo una disminución importante en materia

de salud. «Lamentar el recorte también en salud, como presidente de la Comisión de Salud, recorte que se ha hecho prácticamente de 17 mil millones de pesos, es algo importante».

Finalmente, y en cuanto a si existiera alguna posibilidad de revertir esta situación, Rodolfo Silva indicó que «va a todo, en todo habrá



CORE Rodolfo Silva.

una disminución reciente, los proyectos que hacen las instituciones sin fines de lucro, pero estamos frente a eso evaluando la cartera de proyectos», cerró.